

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Populasi domba di Jawa Barat mengalami peningkatan dalam tiga tahun terakhir. Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan tahun 2018 menyatakan bahwa, populasi domba meningkat dari tahun 2016 hingga 2018 yaitu 10.038.828 ekor, 11.425.574 ekor, 11.608.559 ekor. Populasi domba lokal terus meningkat karena penduduk Jawa Barat lebih menyukai domba dibandingkan kambing untuk dikonsumsi. Domba produktif untuk dipelihara sepanjang tahun dengan biaya yang rendah, selain itu domba lokal mampu beradaptasi dengan baik di lingkungan tropis khususnya daerah Jawa Barat. Beberapa bangsa domba di Indonesia antara lain domba ekor gemuk, domba ekor tipis, domba garut, domba Wonosobo, dan lain-lain.

Domba memiliki kelebihan dibandingkan ternak ruminansia lainnya yang juga bertujuan untuk menghasilkan daging. Salah satu kelebihan yang dimiliki oleh ternak domba adalah kemampuan adaptasi terhadap lingkungan yang cukup tinggi sehingga mudah dalam pemeliharaannya. Domba menyukai hidup berkelompok, sehingga tidak akan terpisah jauh ketika digembalakan.

Pentingnya induk dalam usaha peternakan domba adalah untuk menghasilkan anak domba, umur minimum 10 bulan. Tetapi untuk hasil yang optimal sebaiknya indukan yang dipilih berumur 10-12 bulan. Jenis domba lokal seperti domba ekor tipis atau domba lainnya yang berukuran kecil bisa dikawinkan saat umur 8-10 bulan. Namun, untuk jenis domba garut sebaiknya di kawinkan mulai umur 10-12 bulan.

PT Agro Investama (AI) merupakan anak perusahaan dari PT Citra Agro Buana Semesta (CABS), yang bergerak dibidang pembibitan Domba Garut. PT Agro Investama juga bergerak dalam bidang perkebunan sayur, sapi perah, dan sapi potong.

1.2 Tujuan

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan, keterampilan dan pengalaman kerja khususnya dalam manajemen pemeliharaan induk domba. Mampu mengidentifikasi masalah dan memberikan alternatif pemecahan masalah dalam dunia kerja melalui penerapan ilmu yang sudah dipelajari dalam perkuliahan, serta mendekatkan perguruan tinggi dengan masyarakat dan dunia kerja.